

2024-08-21

Diputados electos de Morena se reúnen con consejeros del IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elespectador.mx/diputados-electos-de-morena-se-reunen-con-consejeros-del-iecm/>

Diputados electos de la coalición Morena-PT-Verde se reunieron con 5 de los 7 consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México para "estrechar la relación y sacar adelante propuestas electorales y de participación ciudadana".

Las ausentes a este encuentro fueron las consejeras electorales: Carolina Del Ángel y Erika Estrada.

Esta reunión estuvo encabezada por Xóchitl Bravo Espinosa y Brenda Ruiz, próximas coordinadora y vicecoordinadora de Morena respectivamente; el legislador petista Ernesto Villarreal, y Javier Ramos, en representación del diputado electo Jesús Sesma Suárez.

En la sede del IECM, Xóchitl Bravo hizo un reconocimiento a todo el personal de éste, en particular a quienes encabezan los 33 distritos electorales, por su gran esfuerzo y profesionalismo durante el reciente proceso electoral.

"Venimos a su casa a decirles que los 'diputados de la transformación' estamos presentes para colaborar de manera conjunta con el IECM. Un ejemplo de ello es el avance para modificar la Ley de Participación Ciudadana, la cual esperamos sacar adelante en la III Legislatura, por lo que son valiosas las opiniones de los consejeros electorales", subrayó.

A su vez, la consejera Presidenta del IECM, Patricia Avendaño, afirmó que existe una comunicación permanente y una interacción coordinada con el Congreso local, lo que ha permitido avanzar en diversos temas, siempre a favor de la ciudadanía.

Al respecto, precisó que esta reunión surgió a solicitud de la diputada Bravo y que el IECM consideró pertinente llevarla a cabo como un primer paso para estrechar los lazos con los integrantes de la próxima Legislatura. "Nos pareció importante intercambiar información esencial sobre esta institución con los diputados electos, así como diversos aspectos que les serán de mucha utilidad", destacó.

En su turno, la diputada, Ruiz refrendó el compromiso de los "diputados de la transformación" para sacar adelante iniciativas y reformas de ley que contribuyan a mejorar la calidad de vida de los capitalinos.

Al tomar el micrófono, el petista Ernesto Villarreal aseveró que el IECM siempre cumple con los principios rectores en materia electoral.

"En mucho de los rubros es el instituto más profesional que hay en el país y en muchas de las áreas, incluso que el Instituto Nacional Electoral, ha sido vanguardia como el voto en el extranjero y el voto electrónico", enfatizó.

En tanto, el diputado Javier Ramos, del PVEM, externó su agradecimiento por la labor del IECM durante el proceso electoral, sobre todo logrado sortear la gran carga de trabajo que representan los comicios, así como las consultas del Presupuesto Participativo.

En su participación, el consejero Mauricio Huesca se refirió al Presupuesto Participativo, mediante el cual los habitantes de la Ciudad de México tienen la oportunidad de elegir, a través de una consulta, los proyectos que les permitirán mejorar sus unidades habitacionales, colonias, pueblos y barrios originarios.

Este encuentro forma parte de una serie de reuniones que sostendrán con diversas instancias como el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (InfoCDMX); la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM); la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJCDMX), y el Tribunal Superior de Justicia local (TSJCDMX).